



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR | 4 | 13/10/2022 | LEGISLATIVO |

EXIGEN PRESUPUESTO PARA EDUCACIÓN

Marchan contra militarización

POR RODOLFO DORANTES
rodolfo.dorantes@gfmm.com.mx

Mientras los diputados discutían la permanencia o no del Ejército en tareas de apoyo a la Guardia Nacional, integrantes de varias organizaciones marcharon del Ángel de la Independencia al Zócalo de la Ciudad de México.

A la marcha en contra de la militarización del país, denominada "Nuestra lucha por la vida", asistieron aproximadamente cuatro mil personas, según los organizadores, aunque el secretario de Gobierno de la Ciudad, Martí Batres, dijo que fueron mil 500.

Alrededor de las 17:00 horas arrancó la caminata hacia el Zócalo sobre carriles centrales de Paseo de la

Reforma, luego tomaron avenida Juárez, 5 de Mayo hasta el Zócalo capitalino.

"No a la militarización, sí a la educación" y "más presupuesto a la educación", eran dos de las demandas en la marcha.

Dentro de los contingentes destacaron los padres y madres de familia de los 43 desaparecidos de Ayotzinapa, estudiantes del Politécnico Nacional, de la UNAM y de la Universidad Autónoma Metropolitana.

Policías de diferentes agrupamientos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital fueron desplegados para evitar los daños y actos vandálicos, sin embargo fueron agredidos con pintura y espuma.

Asimismo, unos 20

jóvenes embozados y vestidos de negro realizaron pintas en muros y mobiliario urbano, rompieron vidrios de parabuses y saquearon y vandalizaron varios negocios, entre ellos uno de pollo frito en la avenida Juárez.

Al llegar al Zócalo, el minoritario grupo arremetió contra los policías desplegados para resguardar Palacio Nacional, arrojaron pintura roja en la fachada principal, cohetones y retiraron algunas vallas metálicas, sin embargo los organizadores del evento les pidieron que se retiraran y calmaron los ánimos.

La marcha culminó con un mitin donde participaron oradores, entre ellos Marichuy, vocera del Congreso Nacional Indígena.